
ECHO funded OXFAM Intermón Actions 2025 
 

Action title Agreement number Countries ECHO amount 
(EUR) 

Upholding International Humanitarian Law ECHO/ERC/BUD/2023/91006 WORLDWIDE 2.400.000 

Réponse multisectorielle (EFSL et EHA) aux besoins urgents des populations 
affectées par les crises sécuritaire et climatique dans la région du Sahel et du 
Centre Nord, au Burkina Faso 

ECHO/-AF/BUD/2024/91068 BURKINA FASO 3.800.000 

Réponse multisectorielle intégrée dans les régions du Sahel et du Centre 
Nord : assistance alimentaire, nutritionnelle, réponse aux besoins en eau et 
en protection d’'urgence à destination des populations déplacées internes et 
résidentes, affectées par la crise sécuritaire prolongée. 

ECHO/-AF/BUD/2025/91041 BURKINA FASO 1.500.000 

Renforcement des capacités de préparation et de réponse des 
communautés, des acteurs étatiques et humanitaires incluant la société 
civile dans les zones à hauts risques de crises afin d’atténuer l'impact des 
catastrophes en République centrafricaine (RCA). 

ECHO/-AF/BUD/2025/91020 REPUBLICA 
CENTROAFRICANA 1.350.000 

Réponse intégrée aux besoins essentiels des personnes affectées par les 
crises multiples (climatiques, sécuritaires et sanitaires) dans la province du 
Lac. 

ECHO/-AF/BUD/2024/91053 CHAD 2.800.000 

Emergency Comprehensive WASH Response in Tigray and Afar, Ethiopia ECHO/-HF/BUD/2023/91053 Etiopia 5.600.000 



Action title Agreement number Countries ECHO amount 
(EUR) 

Humanitarian response to urgent needs in nutrition-sensitive food 
assistance and protection in critical areas of the dry corridor and migration 
route in Central America 

ECHO/-AM/BUD/2024/91006 Central America 3.825.000 

Humanitarian response to the cumulative impact of disasters on food 
security for the most vulnerable population in Guatemala and Honduras ECHO/-AM/BUD/2025/91001 Guatemala and 

Honduras 1.500.000 

Strengthening humanitarian action through locally-led information and 
advocacy actions (”LEAD”) ECHO/-AM/BUD/2025/91035 Venezuela 800.000 

 


